

# XPRESS

## Panitia Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 02 Pasir Lor Siap laksanakan Haul dan Aqiqah

Narsono Son - [PASIRLOR.XPRESS.CO.ID](mailto:NASIRLOR.XPRESS.CO.ID)

Jan 4, 2025 - 23:42

The image is a composite graphic. At the top left is a circular logo with Arabic calligraphy. To its right is the text 'AL ITTIHAAD 2' in large white letters on a green background, with 'PASIR LOR KEC. KARANGLEWAS KAB. BANYUMAS 53161' below it. On the far right is a yellow banner that says 'KALENDER 2025'. Below the banner are five men in batik uniforms and black caps. Each man has a nameplate below him: H. MOEHADJIR SESEPUH MADRASAH, LATIFUDIN SESEPUH MADRASAH, H. M. ALI SODIKIN KETUA PENGURUS MADRASAH, KURSIN EFENDI, S.Pd.J KEPALA MADRASAH, and ABDURROHMAN FAUZI KURIKULUM MADRASAH. At the bottom are two group photos: one of the men in batik uniforms and another of women in hijabs in front of a banner that reads 'Walimatul Ihtiram Khotmil Qur'an & Imtihan'.

*Ketua Panitia Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 02 Pasir Lor Siap laksanakan Haul dan Aqiqah*

PASIR LOR - Panitia pelaksana Walimatul Ihtiram dalam rangka Khotmil Qu'an dan Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, dan haul, juga aqiqah, siap melaksanakan pemotongan amanah 1 ekor sapi, 18 ekor kambing, pada tanggal 16 Pebruari

2025 (malam) mendatang, menjelang datangnya bulan suci ramdahan.

Ketua Panitia Ust Fajar Santoso, saat dikonfirmasi awak media melalui jaringan telpon menyampaikan, secara umum panitia sangat antusias dalam bekerja bersama-sama untuk mempersiapkan pelaksanaan hajatan rutin tahunan disetiap akhir tahun kegiatan belajar mengajar dan semarak kebahagiaan menyambut bulan suci Ramadhan mendatang, Sabtu Malam (04/01/2024).

"Kesediaan semua unsur panitia saling gotong royong, bekerjasama dengan pengurus, guru, tata usaha, tokoh agama, tokoh masyarakat, simpatisan dan semua elemen masyarakat dilingkungan Madrasah, dengan satu niat dan satu tekad yang bulat, sukseskan Walimatul Ihtiram dalam rangka Khotmil Qu'an dan Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 02 Pasir Lor, dan tahun ini harus lebih baik lagi dari tahun sebelumnya yang sudah baik," Ungkapnya.

Fajar juga menjelaskan, Kesiapan Panitia sampai saat ini sudah menerima amanah 9 ekor kambing untuk haul dan amanah 16 ekor kambing aqiqoh, dari warga masyarakat disekitar Madrasah, dan juga dari luar kecamatan Karanglewas, dan tidak menutup kemungkinan masih terus bertambah.

"Panitia siap melaksanakan semua rangkaian kegiatan Imtihan secara profesional, terstruktur, dan sebagai amanah dengan RAB yang hampir menyentuh angka 80 Jt an," Jelasnya.

Selanjutnya, Fajar kembali menyampaikan, ucapan terima kasih kepada kesemua pihak yang dekat maupun yang jauh, atas semua partisipasi, bantuan, kerjasama dan gotong royongnya.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dari awal panitia bekerja, mendukung semua kegiatan panitia dalam mempersiapkan pelaksanaan Imtihan. Kami berharap kegiatan Imtihan mendatang hasil mqsud, berjalan lancar sukses, bisa berkah dan mbeekahi semua pihak bersama Ridho Allah SWT, Aamiin," Imbuhnya.

Untuk informasi lebih lanjut, dan ingin ikut berpartisipasi mensukseskan kegiatan yang mulia ini, bisa menghubungi nomor telepon 0895 4227 21736, atau datang langsung ke sekretariat Panitia Imtihan di Madrasah Al-Ittihaad 02 Pasir Lor, Karanglewas, Banyumas.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI).